



# Dodge City Middle School

2000 Sixth Ave · Dodge City, KS 67801-8425  
(620) 227-1610 TELEPHONE / (620) 227-1731 FACSIMILE

---

Febrero 27, 2014

## **Acerca de las conferencias de padres y maestros**

Las conferencias de padres y maestros de invierno tuvieron que ser canceladas debido al mal tiempo. Como escuela, vimos la necesidad de reprogramar estas conferencias antes de las vacaciones de primavera. Dodge City Middle School celebrará su segunda y última conferencia de padres y maestros del año escolar el Miércoles 12 y Jueves 13 de Marzo. No habrá clases el Viernes, 14 de Marzo y las vacaciones de primavera seguirán la próxima semana del 17 al 21 de Marzo. Las notificaciones a los padres con los tiempos de conferencias programadas serán enviadas a casa con los estudiantes durante la semana del 3 al 6 Marzo. Todas las horas de las conferencias serán las mismas que las conferencias de febrero y serán confirmadas antes del 10 de Marzo. Si usted no ha recibido una notificación de su conferencia antes del 10 de Marzo, por favor póngase en contacto con la escuela. Estas conferencias están diseñadas para satisfacer las necesidades del estudiante y de los padres, proporcionando tiempo para ambas conferencias dirigidas por estudiantes y las conferencias de padres y maestros.

## **Que es una visita durante las conferencias?**

DCMS celebra y alienta a los padres para que visiten a todos los maestros de sus hijos en estos tiempos de conferencias programadas. Hemos proporcionado diez minutos antes y después de la conferencia de su estudiante para que visite a sus maestros. Si usted visita a un maestro y parece estar ocupado con otro estudiante por favor espere o vuelva después de en un par de minutos. DCMS quiere que todos los padres puedan ver a todos los maestros de sus hijos si desean hacerlo.

## **Que es una conferencia dirigida por el estudiante?**

Una conferencia dirigida por los estudiantes es una en la que el alumno lleva a los padres a través de una presentación de su trabajo que se organiza en una carpeta. En las conferencias dirigidas por los estudiantes, los estudiantes han creado una carpeta que representa el trabajo en las últimas diez semanas. Esta carpeta es una colección del trabajo del alumno que nos cuenta la historia su crecimiento como un estudiante. Los estudiantes realizarán las conferencias que detallan las habilidades y procesos aprendidos, así como las metas que hemos fijado para mejorar aún más a sí mismos. Parte de la carpeta también incluirá la meta de lectura del estudiante, el puntaje Lexile y el informe de mitad de período.

## **Cómo se programan los tiempos de las conferencias?**

Una carta de notificación con los tiempos de la conferencia será enviada a casa incluyendo un tiempo de veinte minutos entre las 3:45 y 6:15 el Miércoles 12 y entre las 12:30 a 7:00 el Jueves 13 de Marzo. Los estudiantes dirigirán las conferencias que han programadas a través del maestro asesor de su hijo. Habrá un tiempo de diez minutos antes y después de su conferencia programada, si usted necesita para visitar a algún otro maestro.

## **Formulario de visita durante las conferencias y un día sin uniforme**

Para animar a los estudiantes y padres de familia a asistir a las conferencias programadas de padres y maestros, estamos ofreciendo un día sin uniforme por la asistencia. Para recibir el día sin uniforme cada estudiante debe recoger un formulario de visitas en el vestíbulo principal en el momento de su llegada. El formulario deberá ser completado asistiendo a su conferencia programada dirigida por el estudiante y por al menos dos visitas de conferencia con otros profesores. También estamos pidiendo a los padres que completen una encuesta en línea que se encuentra en la biblioteca de la escuela. Una vez que la encuesta sea completada, el formulario de visita con al menos dos firmas se dejara en un buzón ubicado en el centro tecnológico de la escuela. El día de no uniforme será el Martes 25 de Marzo y las pulseras de día sin uniformes serán entregadas en la clase de asesoría en día Lunes, 24 de Marzo a la final del día.

## **Nuestro objetivo para las conferencias de padres y maestros**

Es una experiencia de vital importancia que todos los estudiantes sean capaces de compartir con los padres lo que han aprendido. Por esta razón, pedimos que el 100 por ciento de nuestros padres participen en estas conferencias. Estamos esperando con ansia esta experiencia. Gracias por apoyar a la educación de su hijo de una manera tan significativa. Si usted tiene alguna pregunta, por favor llame y hable con el maestro asesor de su hijo. La escuela no estará en sesión el Viernes, 14 de Marzo 2014.

---

**Mike King**, Principal · king.michael@usd443.org

Pam Algrim, Assistant Principal and Faye Wells, Assistant Principal/Athletic Director

**Dodge City Public Schools** · Unified School District 443 · Dodge City, Kansas

